

堂々と発表する品部さん



発表者の皆さん

右から発表順に座っています。門川高校の生徒さんが事情で参加できず紙上発表となりましたが、すばらしい内容でした。

一月十八日(土)、第六回新春子どもたちの声を聞く会がクリエティブセンターで開かれました。今年も町内小中学校から八名の児童生徒の皆さんが意見発表をしてくれました。本校からは五年生の品部絢音さんが「将来の門川町について」と題して、自分の思いを描く将来の門川町を発表しましたが、堂々としてすばらしい内容でした。

新春子どもたちの声を聞く会

学校経営ビジョンのキーワード
小事徹底・凡事徹底



夢と希望

門小合言葉

知恵いっぱい
進んで学習に励もう
心いっぱい
手を差し伸べよう
汗いっぱい
最後までやり抜こう

門川小通信

第十号

門川小学校
校長室発行
文責 新名
平成26年1月27日

門川町成人式に行ってきました
一月十二日(日)、町総合文化会館で成人式があり参加してきました。その時の様子を少し紹介します。

誓いのことばを述べる代表者



新成人代表で誓いのことばを述べたのは寺原駿平さん、幸森彩夏さんです。この成人式は新成人の実行委員の皆さんが運営していて大人の仲間入りにふさわしい企画だと思います。中学校時代の担任からのビデオメッセージや新成人代表の宮田千誠さんによる意見発表もあり、成人としての決意を聞くに頼もしく感じました。今の6年生も7~8年後には成人するんだなあと感じました。

門川町消防出初式



新年四日の出来事なので遅すぎるとは思いましたが折角見てきたので載せました。今年は風もなくて暖かいです。今年の出初式日和でした。各部の通常点検や小隊訓練で、皆さんのきびきびとした一挙手一投足に感動すると同時に感謝の気持ちが沸き上がってきます。今年の優勝は第二分団第五部でした。一糸乱れず統制のとれた動きを披露しました。本当に「益男様」です。

一斉放水を行います!



出初式の最後を飾るのはやはり一斉放水です。参加すべての消防車がグラウンドに集まり指揮者の合図に合わせて一斉に放水し今年の消防安全を祈念しました。



早朝はそうでもなかったのですが、一斉放水が始まる頃には町内の皆さんが大勢集まって来られました。なかには小中学生の姿も見られ、お父さんの逞しい晴れ姿に誇りと頼もしさを感じたことでしょう。次の世代を担う子どもたちにすばらしいお年玉だと感じました。

月行事予定

2月~如月 (逃げ月とも)

- 2日(日): 町PTA研究大会
 - 6日(木): 新入児童入学説明会
 - 7日(金): 全校朝会
 - 11日(火): 建国記念の日
 - 13日(木): 学年集会
 - 13~14日: CRT 検査
 - 18日(火): 全校集会 (放送委)
中学校入学説明会 6年
 - 27日(木): 参観日 (下)
- ※2月は逃げ月ともいわれ、他の月と比べ28日しかありません。アツという間ですね!

お話し申し上げます。

一月の学校通信発行が大変遅くなってしまいました。

インフルエンザとノロウイルス



1月23日の全校集会は給食委員会による「給食感謝集会」でした。1月24日は給食が再開されたことを感謝して忘れないように「給食記念日」になっています。そこで給食が食べられることに感謝し、給食を作ってくれる人たちに感謝する集会を行いました。給食委員会の児童が日本の行事食について発表し、調理員さんへ寄せ書きやカレンダーを贈りました。

給食感謝集会

体育館で全体学習



今年度から毎月1回朝の活動時間に実施している「防災の日」。1月9日は地震を想定した教室での避難行動の仕方を練習した後、体育館に移動して地震・津波を知る全体学習を行いました。年間計画にしたがって、地震や津波のしくみや被害をどう防ごうか、どう命を守るか、しっかりと学習しています。

一月「防災の日」・避難防災学習